



MON ORDRE et MOI

La lettre de l'Ordre des masseurs-kinésithérapeutes

L'expérimentation de l'accès direct au kinésithérapeute votée définitivement par le parlement !



Après son adoption en première lecture par l'Assemblée et par le Sénat, l'expérimentation de l'accès direct au kinésithérapeute a été votée définitivement ce lundi 22 novembre en nouvelle lecture à l'Assemblée.

[En savoir plus](#)

Accès direct : Jean-François Dumas intervient sur France 5

Le 17 novembre, Jean-François était l'invité du Magazine de la Santé sur France 5. Il a expliqué que l'accès direct au kinésithérapeute fluidifie la prise en charge des patients en sécurité. La coopération kinésithérapeute/médecin est garante de la sécurité.

[Revoir l'émission](#)



L'ACTU // CONSULTER UN KINÉ SANS ORDONNANCE

Le Conseil national poursuit son engagement contre les violences sexuelles



Le 12 octobre, le Conseil national a été reçu au Parquet de Paris pour une réunion avec le cabinet du procureur de la République, dans le cadre du groupe de travail « violences sexuelles » présidé par le Secrétaire général, Jean-François Dumas. Le groupe de travail qui se réunit régulièrement pour travailler à la réalisation d'outils destinés aux patients, a poursuivi ses travaux les 4 et 18 novembre.

[En savoir plus](#)

De Tokyo 2020 à Paris 2024 : la kinésithérapie au cœur des Jeux olympiques et paralympiques



Le 13 octobre, les étudiants en kinésithérapie et les kinésithérapeutes qui ont participé, en tant qu'athlètes aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo ont été reçus au siège du Conseil national.

[En savoir plus](#)

Covid 19 : fin de la gratuité des tests et dose de rappel



Le 15 octobre a marqué la fin de la gratuité des tests de dépistage du Covid. C'est aussi en octobre qu'a débuté la campagne de rappel de vaccination COVID pour les soignants.

[En savoir plus](#)

Protection pénale spécifique aux professionnels de santé

Le ministère des Solidarités et de la Santé a publié sur son site une fiche memento concernant la protection pénale spécifique dont bénéficient les personnels de santé, quel que soit leur mode d'exercice.

[En savoir plus](#)



Olivier Véran remet les insignes de chevalier de la Légion d'honneur à Pascale Mathieu. [En savoir plus](#)

Les actualités

Interview

Jean-Manuel Léveillé, étudiant en kinésithérapie a parcouru la France à la rencontre des professionnels de santé. Pour nous, il revient sur son aventure.

[En savoir plus](#)



Conférence des présidents

Le 13 octobre les présidents des conseils départementaux et régionaux étaient réunis dans le cadre d'une conférence des présidents. La journée a débuté par un temps d'échange avec les représentants de la Mission interministérielle de lutte et de vigilance contre les dérives sectaires (Miviludes) et s'est poursuivie par un point d'actualité sur la crise sanitaire et les enjeux pour la profession.

[En savoir plus](#)

Échanges entre les formations en santé

Un arrêté du 9 septembre permet désormais dans le cadre d'expérimentations, les échanges entre les formations de santé, la mise en place d'enseignements communs et la formation par la recherche. Un texte qui représente un pas de plus vers la diplomation universitaire suite à l'obtention récente du grade Master pour les étudiants kinésithérapeutes.

[En savoir plus](#)



VIDEO



Retour sur la réception au siège du Conseil national des kinésithérapeutes et étudiants en kinésithérapie qui ont participé, en tant qu'athlètes au Jeux olympiques et paralympiques Tokyo 2020.



Facebook Twitter LinkedIn